

Jurado de expertos

El jurado de esta Media Maratón ha estado formado por el vicerrector adjunto de Emprendimiento, Empresa y Entorno de la UMH, Carlos Pérez; por la directora-gerente del Parque Científico de la UMH, Tonia Salinas; por el director jurídico de la empresa del PCUMH Agilmark Patentes y Marcas, Salvador Sánchez; y por el inversor Cosme Bernabé, en representación de Vincle Capital. También por la directora de oficina de Banco Santander, Natalia Serna; por el gerente de RRHH en Verne Technology Group, Alberto del Molino, por la directora de la Asociación de Empresarias, Profesionales y Directivas de la provincia de Alicante (AEPA), Carolina Martínez, y por el team lead de Teralco Group, Ernesto Espinosa. En representación de Grupo Levantina, la responsable de Calidad y Medio Ambiente, Gloria Costas, y la Human Resources Business Partner (HRBP), Estefanía Ávila.

Además, han formado parte de este jurado el coordinador de Aurora en Soltec, Iván Soto; la directora de la Fundación Soltec, Yolanda Llinares; y el subdirector del Área de Promoción de la Innovación en INESCOP, Javier Navarro. También, la responsable de Marketing y Comunicación de Vega Baja Packaging, Belén Carballeira; la directora de Proyectos y Registros Internacionales en Laboratoires Quinton, María Pellín; y el responsable del servicio Modelo de Innovación - División de Innovación Sostenible de la APA, Rafael Abril.

Asimismo, el jurado también ha estado compuesto por el coordinador de Innovación de la Federación de Empresarios del Metal de la Provincia de Alicante (FEMPA), Román Dato; el cofundador y ex CEO de la e-commerce Planeta Huerto y representante de Elrim Partners, Alfonso Sánchez; y el secretario de la Cátedra Alejandro Roemmers de Industrias Culturales y Creativas de la UMH, José Francisco Parra.